

Betreff:

Fortschreibung des Landschaftsplans

Antragstext:

Antrag der CU-Fraktion:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, dafür Sorge zu tragen, dass der Entwurf zur Fortschreibung des Landschaftsplans vor einer Beschlussfassung in der Stadtverordnetenversammlung im Ortsbeirat beraten und eine ortsbezogene Stellungnahme verfasst werden kann. Dafür sollen auch Vertreter des Fachamtes zur Verfügung stehen, die Veränderungen gegenüber dem aktuell bestehenden Landschaftsplan und die daraus resultierenden Folgewirkungen (z.B. für die Schaffung von zusätzlichem Wohnraum) darstellen und Nachfragen entsprechend beantworten können.

Begründung:

Der Landschaftsplan hat für die Entwicklungsmöglichkeiten der Landeshauptstadt Wiesbaden und ihrer Stadtteile eine sehr große Bedeutung. Noch in diesem Jahr soll zur Fortschreibung des Landschaftsplans eine Sitzungsvorlage in den Geschäftsgang gegeben werden, für die bereits im letzten Jahr eine mehrwöchige Bürgerbeteiligung im Internet stattgefunden hat.

Wiesbaden, 24.10.2016